



La mitad de los padres de niños con diabetes varían su horario laboral

C. T.

VALENCIA- La mitad de los padres de niños con diabetes de la Comunitat Valenciana en edad escolar han tenido que modificar su actividad laboral para poder atender a su hijo de forma apropiada, y por ello consideran necesario capacitar al profesorado y que haya personal de enfermería en los centros educativos.

Estas son algunas de las conclusiones de un Estudio sobre las

necesidades de los niños con diabetes en edad escolar, elaborado por la Fundación para la Diabetes, en el que han participado 880 madres y padres de niños con diabetes entre 3 y 16 años de toda España, 79 de ellos de la Comunitat Valenciana.

El estudio destaca que estos menores están totalmente integrados en los centros escolares, ya que en el 84 por ciento de los casos ha sido el propio menor el que ha dado a conocer a sus compañeros

de clase que padece diabetes.

Entre los niños valencianos que necesitan ponerse insulina en horario escolar (50,6 por ciento), un 10 por ciento ha tenido que cambiar la pauta de inyección, la mayoría tiene que hacerse controles de glucemia, y un 19 por ciento ha bajado los controles por falta de colaboración en el centro escolar.

Se estima que cada año hay 1.500 nuevos casos de niños con diabetes en toda España.